

FLASH INFO:

Campagne de Mobilité Surveillant(e)s/Brigadier(s)

L'UFAP UNSa Justice a interpellé la DAP sur les délais de publication de la note relative à la campagne de mobilité des surveillants/Brigadiers du second semestre 2024.

Le logiciel Harmonie rencontre de nouveau des difficultés liées à la réforme "historique".

Décidément, "La mère de toutes les réformes" aurait un énième effet indésirable ?

Selon nos informations, la DAP devrait procéder à la publication cette semaine!



L'UFAP UNSa Justice rappelle l'importance de ces campagnes de mobilité très attendues par les personnels.

Pour l'UFAP UNSa Justice, il serait inacceptable que ce manque d'anticipation et cet amateurisme soient à l'origine de retards de prise de fonctions pour les personnels.

L'UFAP UNSA JUSTICE VOUS INFORME

Paris, le 8 octobre 2024

Plus d'infos sur ufap.fr